Por no cumplimentar el apartado 3.1.2 de la convocatoria, referente al envío de la instancia por conducto reglamentario, cuando se trata de aspirantes militares:

- Recluta del Ejército de Tierra Alpuente Cuallado, José. Centro de Instrucción de Reclutas (Colmenar Viejo-Madrid). Recluta del Ejército de Tierra Morales Lorenzo, José. Centro de Instrucción de Reclutas (Colmenar Viejo-Madrid).

Por solicitar ocupar vacantes no existentes en la relación de instrumentos que específica el enunciado de la convocatoria:

- Paisano Mogort Roig, Juan Antonio.
   Paisano Pardo Bernia, Daniel.

Por no cumplimentar el apartado 6.1 de la convocatoria, referente al envío del recibo justificante de haber abonado las 1.000 pesetas en concepto de derechos de examen ni reintegrar adecuadamente la instancia (póliza de 25 pesetas):

1. Paisano Salas Pérez, Antonio.

Por no cumplimentar el apartado 6.3.5 de la convocatoria, por el cual los exentos, total o parcialmente, de abonar los derechos de examen deberán acompañar con la instancia documento acreditativo de esta situación:

Paisano Arias Yebra, Antonio José,

Por no alcanzar la edad mínima exigida en el apartado 2.5.2 de la convocatoria:

- Paisano Huercio Pallardo, José. Paisano Inglés Martínez, Gregorio. Paisano Sánchez López, Juan.

Madrid, 17 de febrero de 1981.—P. D., el General Jefe del Estado Mayor del Aire, Emiliano J. Alfaro Arregui.

# M° DE OBRAS PUBLICAS Y URBANISMO

4537

CORRECCION de errores de la Resolución de 28 de enero de 1981, del Instituto Nacional para la Cali-dad de la Edificación, por la que se convoca con-curso entre funcionarios de la Escala de Ayudantes de Laboratorio de este Organismo para proveer vacantes de destino.

Advertidos errores en el texto remitido para su publicación de la mencionada Resolución, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 33, de 7 de febrero de 1981, se transcriben a continuación las oportunas rectificaciones:

En la página 2841, segunda columna, en la relación de plazas vacantes, donde dice, dos veces: «Burgos», debe decir, dos veces: «Valladolid», y donde dice: «Valladolid», debe decir: Burgos».

## MINISTERIO DE SANIDAD Y SEGURIDAD SOCIAL

4538

RESOLUCION le 1t de enero de 1981, de los Tri-bunales que juzgarán las pruebas selectivas para ingreso en el Cuerpo de Practicantes Titulares, por la que se hace público el sorteo para determinar la actuación de los opositores, así como lugar, día y hora de comienzo de los ejercicios.

Reunidos los Tribunales que han de juzgar las pruebas se-lectivas para ingreso en el Cuerpo de Practicantes Titulares, convocadas por Orden de 13 de junio de 1979 (Boletín Oficial de. Estado» de 1 de agosto de 1979) se efectuó el sorteo pú-blico para determinar el orden de actuación de los señores opo-sitores y Tribunales ante quienes deben intervenir, tanto en el turno libre y restringido como en el concurso-oposición restrin-gido, con el siguiente resultado:

### Concurso oposición restringido, turno D

Tribunal número 1. Actuarán en dicho Tribunal los oposi-tores comprendidos entre los números 129, doña Lina Monsó Servent, y el número 188, don José Manuel Rodríguez Payán, ambos inclusive, comenzándose las actuaciones por el primero de los citados.

Tribunal número 2. Actuarán en dicho Tribunal los oposi-tores comprendidos entre los números 187, don Alejandro Ro-dríguez Reguero, y el número 231, don Jenaro Zapata Hernán-dez, último de la lista, para continuar con el número 1, doña Rita María Abelló Martínez Sierra, hasta el número 13, don José Ariza Jiménez, comenzándose las actuaciones por el primero de los citados.

Tribunal número 3. Actuarán en dicho Tribunal los opositores comprendidos entre los números 14, dor Félix Arribas Sanchez, y el número 71, don Alfonso Galiardo Hurtado, ambos inclusive, comenzándose las actuaciones por el primero de los

Tribunal número 4. Actuarár en dicho iribunal los oposi-tores comprendidos entre los números 72, don Francisco Gallar-do Morlesin, y el número 128, don José Luis Molina Lagunas, ambos inclusive, comenzándose las actuaciones por el primero de los citados.

#### Oposición restringida, turno B

Tribunal número 1. Actuarán en dicho Tribunal los oposi-tores comprendidos entre los números 192, don Martin Nava-rrete Sánchez, y el número 267, don Fernando Segundo Cabre-jas, ambos inclusive, comenzándose las actuaciones por el pri-

jas, ambos inclusive, comenzándose las actuaciones por el primero de los citados.

Tribunal número 2. Actuarán en dicho Tribunal los opositores comprendidos entre los números 268, doña Montserrat Sellés Santiveri, y el número 308, don José Antonio Zarzoso Ibáñez, último de la lista, para continuar con el número 1, don Leopoldo Acosta Camps, hasta el número 36, don Salvador Bucho Sastre, comenzándose las actuaciones por el primero de los citados.

Tribunal número 3. Actuarán en dicho Tribunal los oposi-

Tribunal número 3. Actuarán en dicho Tribunal los oposi-tores comprendidos entre los números 37, don José Burrueco Reche, y el número 114, doña María del Carmen González Liz, ambos inclusive, comenzándose las actuaciones por el primero de los citados.

Tribunal número 4.—Actuarán en dicho Tribunal los opositores comprendidos entre los números 115, don Quirino González Rojo, y el número 191, don José Navarrete Alcalá, ambos inclusive, comenzándose las actuaciones por el primero de los citados

#### Oposición restringida, turno C

Tribunal número 1. Actuarán en dicho Tribunal los opositores comprendidos entre los números 457, don Juan Antonio Jiménez González, y el número 696, doña María del Carmen Pérez Abella, ambos inclusive, comenzándose las actuaciones por el primero de los citados.

Tribunal número 2. Actuarán en dicho Tribunal los oposi-

tores comprendidos entre los números 697, doña María Asunción Pérez Alvarez, y el número 936, don Jaime Vicente Retamosa, ambos inclusive, comenzándose las actuaciones por el primero de los citados.

Tribunal número 3. Actuarán en dicho Tribunal los oposi-tores comprendidos entre los números 937, doña María Dolores Vicente Valero, y el número 956, doña María del Carmen Za-mudio Vargas, último de la lista, continuando con el número 1, doña Rosa Amaya Abaitúa Retolaza, hasta el número 219, don José Agustín Chesa Ripoll, comenzándose las actuaciones por el

Jose Agustin Chesa Ripoli, comenzandose las actuaciones por el primero de los citados.

Tribunal número 4. Actuarán en dicho Tribunal los opositores comprendidos ntre los números 220, doña María del Rosario Chueca Bayona, y el número 456, doña Belén Jiménez García, ambos inclusive, comenzándose las actuaciones por el primero de los citados.

#### Oposición libre

Tribunal número 1. Actuarán en dicho Tribunal los oposi-

Tribunal número 1. Actuarán en dicho Tribunal los opositores comprendidos entre los números 2.939, doña María Gardenia Montero Gamarra, y el número 4.130, doña María de Lourdes Sánchez Pérez, ambos inclusive, comenzándose las actuaciones por el primero de los citados.

Tribunal número 2. Actuarán en dicho Tribunal los opositores comprendidos entre los números 4.131, don Luis Sánchez Pérez, y el número 4.767, doña María Aránzazu Zuriarrain Altuna, último de la lista, continuando con el número 1, doña María Inés Abad Ballano, hasta el número 568, doña Isabel Broncano Lupiáñez, comenzándose las actuaciones por el primero de los citados. los citados.

Tribunal número 3. Actuarán en dicho Tribunal los opositores comprendidos entre los números 567, don Ignacio Bros Cugat, y el número 1.758, don Julio Gil Roldán Docent, ambos inclusive, comenzándose las actuaciones por el primero de los citados.

Tribunal número 4. Actuarán en dicho Tribunal los opositores comprendidos entre los múmeros 1.759, don Julio Gil Ru-bio, y el número 2.938, doña María Teresa Montero Fleta, am-tos inclusive, comenzándose las actuaciones por el primero de los citados.

El lugar de actuación de los opositores será el siguiente:

Tribunal número 1. 'Actuará en la planta primera del Ministerio de Sanidad y Seguridad Social, paseo del Prado, 18-20, Madrid.

Tribunal número 2. Actuará en la planta séptima, sala B, del Ministerio de Sanidad y Seguridad Social, paseo del Prado, 18-20, Madrid
Tribunal número 3. Actuará en la Recuel
nidad, Ciudad Universit

tribunai numero 3. Actuara en la Escuela Nacional de Sanidad, Ciudad Universitaria, Madrid.
Tribuna número 4. Actuará en la Escuela de Gerencia Hospitalaria, calle Príncipe de Vergara, 54 (antes calle General Mola), Madrid.

Orden de actuación y fecha de comienzo de los ejercicios

Los ejercicios de las pruebas selectivas se iniciarán con el turno del concurso oposición restringido, continuando con los de la oposición restringida, turnos B y C, para terminar con el de oposición libre.

de oposición libre.

Se convoca a todos los opositores del concurso-oposición restringido, turno D, para la realización del ejercicio escrito a las dieciséis horas del quinceavo día hábil, contado a partir del siguiente a la fecha de publicación de este anuncio en el «Boletin Oficial del Estado», en los lugares de actuación de cada uno de los Tribunales que han quedado reseñados.

La lectura de dicho ejercicio escrito se iniciará al día siguiente hábil, ante los Tribunales correspondientes.

Las actuaciones de los restantes grupos se irán anunciando sucesivamente en los tablones de anuacios de las sedes de actuación l. cada Tribunal.

Los aspirantes residentes en Canarias, de todos los turnos.

actuación al cada Tribunal.

Los aspirantes residentes en Canarias, de todos los turnos, que deseen ser examinados en el Archipiélago Canario, deberán solicitarlo en instancia dirigida a la Presidencia del Tribunal número 1, sita en el Ministerio de Sanidad y Seguridad Social, paseo del Prado, 18-20, planta 12 (Madrid), antes del quinceavo día hábil, contado a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Bolenn Oficial del Estado».

Lo que se hace público oara general conocimiento. Madrid, 16 de enero de 1981—El Presidente del Tribunal número 1, Pedro Díez Domínguez.

# M° DE ADMINISTRACION TERRITORIAL

RESOLUCION de 29 de enero de 1981, del Instituto de Estudios de Administración Local, por la que 4539 se hace público el resultado del sorteo celebrado para determinar el orden de actuación de los aspi-rantes en la oposición de acceso al curso selectivo para ingreso en el Cuerpo Nacional de Depositarios de Administración Local

De acuerdo con lo dispuesto en la base 4 de las generales de la convocatoria de oposición de acceso al curso selectivo para ingreso en el Cuerpo Nacional de Depositarios de Administración Local, publicada por Resolución de 27 de junio de 1980, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 189, de 7 de agosto del mismo año, se ha celebrado el sorteo público que determina el orden de actuación de los opositores.

Efectuado el sorteo por el procedimiento de letras fue extraída la «B», por lo que le corresponde el número 1 a Baggetto Torres, María Luisa, y termina con el número 251, Ayerbe López, Antonio, por orden alfabético, de acuerdo con la lista definitiva de admitidos, públicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 14, de 16 de enero actual.

Madrid, 29 de enero de 1981.—El Director del instituto, Luis Cosculluela Montaner.

Cosculluela Montaner.

RESOLUCION de 3 de febrero de 1981, del Instituto de Estudios de Administración Local, por la que se publica el resultado del sorteo que determina el orden de actuación de los aspirantes a la oposición de acceso al curso selectivo para ingreso en la primera categoría del Cuerpo Nacional de Secretarios de Administración Local, convocada por Resolución de 8 de julio de 1980. 4540

De acuerdo con lo dispuesto en la base 4 de las generales de la convocatoria de oposición de acceso al curso selectivo para ingreso en la primera categoría del Cuerpo Nacional de Secretarios de Administración Local de 8 de julio de 1980 («Boletín Oficial del Estado» número 203, de 23 de agosto), y de acuerdo con la resolución de este Instituto de 9 de diciembre de 1980 («Boletín Oficial del Estado» número 16, de 19 de enero de 1981) de 1981)

Esta Dirección ha resuelto:

Publicar el resultado del sorteo que ha tenido lugar en acto público en el Aula Magna de este Instituto el día 31 de enero pasado, para determinar el orden de actuación de los aspirantes a dicha oposición y que ha sido el siguiente:

Fue insaculada la letra -S., con lo que, en turno libre, le corresponde el número 1 a Sáenz del Castillo Caballero, Luis

Gabriel, siguiendo a continuación suya los que figuran en la lista definitiva de admitidos publicada en el «Boletín ()ficial del Estado» número 16, de 19 de enero del actual, v terminando en el número 727, Ruiz Tomás Parajón, Pedro, y en turno restringido, el número 1 le corresponde al número 728, Sanchis Viñerta. Vicente Luis, siguiendo a continuación hasta el número 761, que corresponde a Ruiz Tamariz Martel, Fernando Miguel último de la lista.

Madrid, 3 de febrero de 1981.—El Director dei Instituto, Luis Cosculluela Montaner.

## M° DE UNIVERSIDADES E INVESTIGACION

ORDEN de 20 de enero de 1981 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concursooposición, turno libre, para la provisión en propiedad de una plaza en la disciplina del grupo XIX,
«Propulsión por reacción aérea y espacial» (Escuela Técnica Superior de Ingenieros Aeronáuticos), 4541 en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Univer-

Ilmo, Sr.: De conformidad con le dispuesto en los Decretos 2211/1975 y 2212/1975, de 23 de agosto; Real Decreto 84/1978, de 13 de enero, y Orden ministerial de 23 de agosto de 1976 (Boletín Oficial del Estado» del 26),

Este Ministerio ha dispuesto nombrar el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición, turno libre, anunciado por Orden ministerial de 23 de agosto de 1980 («Boletín Oficial del Estadode 7 de septiembre), para la provisión en propiedad de la siguiente plaza, vacante en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad

de Universidad.

Disciplina del grupo XIX, «Propulsión por reaccicón aérea y espacial» (Escuela Técnica Superior de Ingenieros Aeronauticos),

una plaza.

#### Tribunal titular

Presidente: Excelentísimo señor don Carlos Sánchez Tarifa.
Vocal primero: Don José Montes Villalón, Catedrático de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Minas de la Universidad Politécnica de Madrid.
Vocal segundo: Don Manuel Muñoz Torralbo, Catedrático de la Escuela Técnica uperior de Ingenieros Industriales de la Universidad Politécnica de Madrid.
Vocal tercero: Don José uan Salva Monfort, Profesor agregado de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Aeronáuticos de la Universidad Politécnica de Madrid.
Vocal cuarto: Don José Manuel Goded Velarde, Profesor adjunto de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos de la Universidad Politécnica de Madrid.

#### Tribunal suplente

Presidente: Excelentísimo señor don Daniel Oliver Osuna.
Vocal primero: Don Francisco J. Goicoelea Zala, Catedrático de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos de la Universidad Politécnica de Madrid.
Vocal segundo: Don Manuel Camps Michelena, Catedrático de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de la Universidad de Córdoba.

Vocal tercero: Don Rodolfo Carretero Carrero, Profesor agregado de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Montes de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocal cuarto: Don Manuel Yruela Antiñolo, Profesor adjunto de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad de Sevilla.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dio guarde a V. I. Madrid, 20 de enero de 1981.—P. D. (Orden ministerial de 28 de abril de 1979), el Subsecretario, Manuel Cobo de Rosal.

Ilmo. Sr. Director general de Ordenación Académica y Profe-

ORDEN de 20 de enero de 1981 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición, turno libre, para la provisión en propiedad de una plaza en la disciplina del grupo XII. «Metalotecnia» 'Escuela Técnica Superior de Ingenieros Aeronáuticos), en el Cuerpo de Profesores Aduntos de Universidad. 4542

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en los Decretos 2211/1975 y 2212/1975, de 23 de agosto; Real Decreto 64/